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　市は、どの程度把握しているか。

残土の不適正処理問
題について

この夏、北山地区において残土不適正処理(不法投棄)
が確認された。市として対策はどのように考えているの
か伺う。

　警察との協議はしているのか。

　市内の不法投棄は、あと何か所くらいあるのか。

　条例での強制力はどの程度あるのか。

　今後の対策はどのように考えているのか。

　業者への指導はどうしているのか。

　地域住民からの苦情は入っているのか。

当面は続くと予想されるウィズコロナの学校の在り
方、感染防止対策はどのようにされているのか伺う。

運動会、修学旅行などの今年度の学校行事への影響
はどのようになるのか伺う。また、各行事が新型コロ
ナウイルスの影響により中止になる場合はどのように
なるのか。

　保護者への影響はあったのか伺う。

日中の気温が３０度を超える真夏日の授業はどの
ように進められたのか伺う。

夏休み短縮による生徒への影響はあったのか伺
う。

市　　長
教 育 長
関係部長

新型コロナウイルス感染症の学校現場への影響が続い
ている。感染拡大の備えを進め、ウィズコロナの学校づ
くりを急ぐ必要があると考える。

　授業の進捗状況はいかがか。
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「ウィズコロナ」こ
れからの学校教育の在
り方について

　長期休業による生徒への影響はあるのか伺う。
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